

# 明日のボート祭を全學生の参加で成功させよ 自治会を重建して、スポーツ活動を発展させよ

全市大の學友のみなさん！

全學連支持會議は、明日の「ボート祭」へ、全ての學友が參加されることを呼びかけます。この「ボート祭」は毎年恒例として行はれていたのですが昨年は二月以来の「全共斗」一派による不法暴力的は「封鎖」の由で、遂に中止せざるを得なくなりました。

今年二年ぶりに行なわれるものです。今年「ボート祭」が行なわれるということ 자체、學生の由で、その自主的スポーツ活動をやりたいという健全の要求が存在し、又、その要求を實現していこうとする活動が、体育会を中心として自主的に行なわれる。こりることのあり得ることです。しかし、今年の「ボート祭」への参加ケルーに、50ケルーにすぎません。これは例年の250ケルー前後と較べれば極めて少いものです。これはクラス活動の半面的な展開を充分なまはず、多くのクラスが学生がクラスに団結していろいろな活動を行なつていく実際の不充份さ——クラス活動の偏蒂のあらわれでもあります。

全ての學友の皆さん！

新学期に入つて以降、重建された法學部委員会では、新入生歡迎運動（記念会、ソフトボール大会……）を成功させ、學生が本当に学生らしい学生生活を送る第一歩を踏み出しています。

全ての學友の皆さん！

学生が、あらゆる部門での活動でやつて行ける様な大學を創り出すそうにはありませんか？

その様な活動をやつて行く上での要（カツメ）となるべき全學學生自治会、学部委員会を重建しようとありますか？

|| 全學連支持會議 ||

四月二日——法學部情宣部  
丁酉。獨法。甲戌。勝利萬世也。

## 自治会重建をめざす署名

法學部委員会のよびかけに応えて、去學期のは、多くのクラスで學生の要求を実現するために斗い、政治課題をもじりあげ、學生と學生との間で行動の民主的な自治会を重建しようと學生によびかけた決議を採択した。

今、法學部をはじめとしてすべての學部で、法學部委員会總会のよびかけに応えて、學生大会要求署名がとりくまれていて、その署名は昨日(21日)すでに六〇〇を突破した。我々はすべての學友に心から訴える。

つづき不満を實現しよう。生き生きとした青春を。真の學問を。

學生の團結を。

そのために民主的な自治会を重建しな。

法學部ではほとんどのクラスで自治会重建について討論し、要求を討し合つてゐる。すべてのクラスで法學部の要求と方針について討論し、自らの要求を認識し、専門的に結集し、實現するため斗おう。その斗いの中で自治会を重建しな。眞に民主的な自治会を作るのは我々一人一人の學生の力なのです。一人一人がクラス・ゼミで自らの要求について論議し、自らの手で自治会重建しよう。

今こそ、すべてのエネルギーを自治会重建へ！